



大栃中生徒 ユズ菓子レシピに挑戦!

11月29日、大栃中学校で、生徒38人が、県社会福祉協議会の福祉教育ボランティア学習ステップアップ事業の取り組みとして、物部町婦人会の協力により、大栃高校家庭科クラブが残したユズ菓子レシピから、ゆずゼリー・ゆずマーマレード・ゆずクッキー・ゆずドラ・ゆずジュースの、5品の料理に挑戦しました。

家庭科室はたちまちユズの香りで満ちあふれ、和気あいあいの雰囲気の中にも、生徒の真剣に取り組む姿勢が感じられました。生徒たちは実習を通して、レシピを受け継ぎました。

11月6日、13日の2日間、農家・農業・それらを含む地域を応援することを目標とした高知女子大学のサークルかんきもの11人が、香美市雇用創造協議会の協力を得て、物部町小浜地区の農家のユズ収穫作業に参加しました。

同サークル部長の高芝和希さん(香美市出身)は、「道が狭かったり、傾斜が急であったりと、高齢の方が生活や農作業をするには大変であると思った。地元の方のお話を聞いていると、物部が好きなんだという気持ちがとても伝わってきた。住民同士がとても仲が良く、みんなが顔見知りで、話はずむ様子を見て、地域住民の絆の深さを感じた」と話しました。農家の高齢化により、収穫作業が年々難しくなっていることについて、参加者からは、「女子大だけでなく、他大学・専門学校などの学生に呼び掛け、ボランティアで参加を募りたい」と話し、作業を通して地域の状況や、人々の暮らしを実感しました。



ユズ収穫をお手伝い

消防ポンプ自動車買い替え



市消防署に配備している消防ポンプ自動車買い替えられ、12月28日から運用が始まりました。新車両は、700ℓの水と最新式の資機材を積載しており、初期消火による被害の軽減が期待されます。

全国体育指導委員連合 体育指導委員功労者表彰

平成22年度全国体育指導委員連合体育指導委員功労者表彰を田中恵美さん(香北町)が受賞されました。

田中さんは昭和59年、香北町体育指導委員に選任されて以来、現在まで26年間地域の社会体育の普及・振興に尽力されています。

現在は、高知県体育指導委員連絡協議会副会長としても活躍され、香美市のみならず、高知県の体育指導委員として社会体育の推進、指導体制の確立等に寄与されています。

1月5日、香美市第5回書初め大会(中央公民館主催)が中央公民館で開催されました。

早朝より幼稚園児から大人まで約100人が参加し、参加者は条幅紙に力強く筆を走らせて、部門に応じて定められた『はつゆめ』『子うさぎ』『初日の出』『雪月之念』などの課題を書き上げました。審査の結果、特選20点、優秀33点、入選31点が選ばれました。

宮崎(敬称略)	横田郁圭	吉本晋美	坂本麻由	大久保英香	今西史夏	門脇弥生	井上みなみ	吉本貴哉	竹崎史緒	武内美優	小松榛日	大久保智司	百田ひとみ	中村恭輔	田村麻衣	武村夏生	小松弘昌	たむらゆう	特選受賞者
(一般)	(土佐高3年)	(土佐中3年)	(繁藤中3年)	(鶯ヶ池中1年)	(野市中1年)	(野市中6年)	(佐岡小6年)	(舟入小6年)	(高知小5年)	(香長小5年)	(佐古小5年)	(一宮東小5年)	(長岡小5年)	(野市東小4年)	(野市東小4年)	(山田小4年)	(舟入小3年)	(野市東小3年)	

新春書初め大会



香美地区芸能大会



12月4日、中央公民館で、第4回香美地区芸能大会(香美地区文化協会主催)が開催されました。

香美市文化協会と香南市文化協会所属のグループによる舞踊、詩吟、カラオケやフラメンコなど、日ごろの練習の成果が次々と舞台上に繰り広げられ、観客から盛んな拍手が送られました。



民生委員・児童委員 就退任式

▲就任者の決意表明(宮地亀好香美市民生委員・児童委員協議会連合会長)

12月6日、中央公民館で、香美市民生委員・児童委員の就退任式が開催されました。

民生委員・児童委員は、地域で相談や支援を行うボランティアで、厚生労働大臣の委嘱を受けています。香美市では、民生委員・児童委員116人、主任児童委員5人が委嘱を受けました(任期は、平成22年12月1日から平成25年11月30日)。同協議会連合会長に就任した宮地亀好さんは「再任の方は初心に帰り、新任の方と支えあい、学びあいながら、この重要な任務を達成していきたい」と決意を述べました。

各地区における民生委員・児童委員の名簿については、香美市社協だよりNo.19(1月発行)をご覧ください。